

Mantan Kabid Humas Ardi Susanto Dilantik Jadi Irbang

Asridal - BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 2, 2022 - 20:11



Ardi Susanto, SH Menyampaikan Permohonan Maaf dan Terima Kasih Kepada Semua Mitra Kerjanya Selama Menjabat Kabid Humas IKP

BARRU - Kepala Bidang Humas, Informasi dan Komunikasi Publik Diskominform Ardi Susanto, SH menyampaikan permohonan maaf dan terima kasih kepada semua mitra kerjanya selama menjabat Kabid Humas IKP.

Hal itu ucapan terbuka itu disampaikan sesaat setelah dilantik menjadi Inspertur

Pembantu (Irbang) pada Inspektorat Daerah.

Berikut ucapannya yang dikirim ke WAG:

Teruntuk segenap Masyarakat Barru, khususnya para Komunikator Publik, Insan Pers, Aktivis LSM, serta segenap Tokoh Kebaikan dan Pemerhati Informasi Barru.

Assalamualaikum warahmatullah wabarakatuh,

Alhamdulillah dan teriring Shalawat kepada Baginda Rasulullah,

Perkenankan Saya selaku Pribadi dan Pelayan Publik Pemerintah Daerah Kabupaten Barru menyampaikan Terima Kasih dan Mohon Permakluman untuk Pindah Kewenangan ke Jabatan Baru, sesuai penugasan Bapak Bupati Barru Kita.

Selanjutnya, Kepala Bidang Humas, Informasi dan Komunikasi Publik dan Layanan PPID dijabat oleh Saudara Hidayatuddin, S.STP, M.Si.

Semoga masa tugas kami, sejak 7 Januari 2020 sampai dengan Jumat 2 September 2022 menjadi Penanggungjawab Pelayanan Hubungan Masyarakat, Informasi dan Komunikasi Publik yang secara Ex Officio selaku Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumen (PPID) Utama Pemda Barru, dapat sesuai dengan kebutuhan Masyarakat dan turut memajukan Citra Positif Daerah.

Mohon maaf, jika selama melayani, terdapat bahasa lisan pun tulisan yang kurang berkenan, atas khilaf, salah lupa, pun demikian sekiranya pernah ada produk yang tidak nyaman dihati.

Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'Ala menganugerahi kita semua hati yang lapang untuk saling memaklumi.

Harap Doa dan Dukungan Ta, agar di amanah baru dapat terus berbuat kebaikan dan berkinerja profesional untuk Barru kita, Aamiin Yaa Rabbal Alaamiin.

Untuk semua sinergitas dan harmony, kita akan saling merindukan, Insyallah

Hormat ku dari Hati

Ardi Susanto, SH

Inspektur Pembantu Wilayah III pada Inspektorat Kabupaten Barru

(Asr)